佐野市立犬伏小学校



令和5年度 第16号 R5.11.28 舘野 道明

創立150周年記念持久走大会

寒風の中 全力を出し切りました!!

冷たい空気の中、創立150周年記念持久走大会が開催されました。

昨年度までの反省、そして児童の安全を考慮して走るコースの見直しを行いました。昨年度は 時間的余裕がなく、5・6年生はいっしょに走っていたということでしたので、走る距離を少しだけ 短くしたり、開閉会式を省略したりすることで、時間の調整をしました。創立150周年記念とも関 連させて、新コースとし、それぞれ」位の児童の記録を大会記録とすることにしました。

持久走(長距離走)は、短距離走とは違って、自分自身の記録の伸びや成長を実感できると いう効果があります。練習の段階から試走を重ねていることで、自分なりの目標をもたせながら 一生懸命練習に励んでいました。

当日は、児童に大きな声援・拍手を送ってくださり、 誠にありがとうございました。友達や他学年の児童、 保護者の皆さんから声援をいただくことで、 練習のとき以上の力を発揮することができた お子さんも多かったことと思います。

また、あたたかな拍手をいだたくことによって、 「がんばってよかったな。」という気持ちを味わう ことができたお子さんも少なくなかったと思います。 あらためて、声援の力や拍手の効果を感じました。

す

ばらしかったです。

足を進めていました。



また、犬伏駐在所鈴木所長 様、交通指導員の星野 様、PTA本部役員及び保体委員の皆様 には、安全指導や誘導等、大会運営にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。心よ

り感謝申し上げます。

高

夏の

甲子園で、準元

優勝となった仙

台育

英

校の須江監督が、

· グッド·

ルー

ザー

つ す

ば

す。

は

されて、再び走り出すことができました。 大きな拍手に背中を押 たと言っていました。 伴走していた担任は思わず目頭が熱くな 会場の皆さんからの 校庭に入ってくる

特に、六年生の男子は

あきらめずに前へ前へと そうです。その言葉のように、 しい敗者) になろうと選手に声をかけていた いるお子さんたちは、 どの子も最後まで 最下位を走っ

ます。 誇らしげな顔になっていました ってよかったなぁ。」という気持ちになったか、 ました。 た高学年の児童から拍手で迎えられてい あまり気分のよいものではないと想像 久走大会で最下位を走るということ しかし、必ず最下位は出てし 低学年の児童たちは、 「ああ、がんば ŧ ŧ

<u> ごり</u>

学年児童が

走り終わって、

昇降

口

に

戻

ろうとしたときに、ピロティで出番を待って

交通ルールを守り、礼儀正しく「あいがとうございます」

交差点での出来事です。児童が左右をよく確認し、しっかりと手を挙げて 横断歩道を渡る様子を交差点で止まっていた車の運転手の方が見ていて、 とても立派に思い、その場でほめてくださったそうです。



すると、今度は、「ありがとうございます。」と大きな声で、お礼の言葉が返ってきたので、

二重に驚いたそうです。その運転手の方は、その児童の礼儀正しさに感心し、言ってもらった自分も「あ りがとう」と言いたくなったとのことで、わざわざ学校に電話をしてくださいました。

横断歩道を渡る姿と「ありがとうございます」のひと言が、相手の心を動かしたようです。 とてもうれしいお電話でした。

やろうと話し合い、「お化け屋敷」を

して 組

ゃ

年二

組では、

学級で何か楽しいことを

立百五十周年を記念し

Ť

安全第一 交通事故に注意!!

先日、地域の方からお電話がありました。 下校途中、狭い道路の両側に児童が歩いて おり、しかも一列ではなく、広がって歩いてい たとのことです。中には、走ってしまっている 児童もおり、もう少しで車と接触してしまいそ うだったとのことです。

学校でも、すぐに該当町内の 児童に呼びかけ指導いたしました。

日が暮れるのもどんどん早くなってきてい ます。また、学区内でも道路工事を行ってい る箇所もあります。年末に向けて人の動きも 多くなります。

安全第一の気持ちで、交通ルールを守り、 周囲の状況に気を付けてほしいと思います。

公園での遊び方はだいじょうぶかな

先日、市都市公園課の方、 さらには佐野警察署の方から 学校に注意喚起の電話があ りました。



内容は、富岡第 I 公園(JA犬伏支店南) で、ボールを蹴ってフェンスに当てている。そ のフェンスが変形してしまった。また、高い木 にめがけてバットを投げているとのことでし た。

学校でも、公共物や自然を大切にする気 持ちを育てるチャンスと捉え、再度注意を呼 びかけ指導していきたいと考えております。

何かお気付きの点がございましたら、担 任を通して連絡いただけたらと思います。

います。

ラスのみんなで話し合い、

様

々なこと問題に対して折

校では、

自分たちの生

活をよりよくするために、

合いをつけながら課題解決していくことを重視して

ました。この前、 しに今度は自分たちがやってあげるという好循環が たことで、友達が喜び、 することができ、すごく満足した様子でした。 ・ることに決まりました。隣のクラスの 組の児童を誘っていっしょに遊びました。 童も招待して行われました。自分たちで計画 互いにやってもらったことをしっかり受け止 すると、今度は二年一組で、同じように 走中」という鬼ごっこを計画・ 招待してもらったお返しに 自分も楽しかったという経 ・実施し 組と三

め

お

返

たことを実行する。 合って、協力し合いながら進めていかなくてはなりま 役割分担、ルール決めなど、自分たちの 団づくりを目指しています。 そのような活動を通 わ ゆる 級会」で 実行するためには す。学 して、 級 自主的で自治的な学 会で話 いろいろな準 合い、 知恵を出

備

組 でお 化 け 屋 敷を 計 画

<税に関する絵はがきコンクール>

★法人会長賞 6年 男子

★金賞 6年 女子

★銀賞 6年 女子

★銅賞 6年 女子

6年 女子

·入賞 6年 女子

6年 女子



※ 税に関する絵はがきコンクールに対して

多くの応募があったということで、11月13日に

公益財団法人 佐野法人会様から 本校に感謝状をいただ

きました。これまでの本校6年生の努力が評価されたもので

す。

コンクール関係者の 皆様、保護者の皆様に 深く感謝申し上げます。 ありがとうございました。



<第16回栃木県ジュニアピアノコンクール(栃木県文化センター メインホール)>

★小学校3・4年生の部 優秀賞 4年 女子

<第6回栃木県小学生陸上競技大会(カンセキスタジアム)>

★優勝 男女混合4×100mリレー 6年女子6年男子他2名は他校

51秒41(大会新)

★優勝 男子ジャベリックボール投げ 6年男子 54m38

★準優勝 6年女子100m 6年女子14秒10

<第48回佐野市秋季奨励陸上競技大会>

★優 勝 5年男子100m 14秒58

5年男子ジャベリックボール投げ 36m246年男子ジャベリックボール投げ 51m15

6年女子100m 14秒14

★第2位 5年男子80mハードル 18秒42

5年女子100m 15秒04

·4位入賞 5年男子80mハードル 19秒00

6年男子走幅跳 3m79

5年女子80m ハードル 20秒66

·5位入賞 5年男子1000m 3分36

男子4×100mリレー 57秒73

·6位入賞 6年男子80mハードル 17秒80

4年女子100m 16秒63

·7位入賞 6年男子走高跳 Im05

·8位入賞 6年男子100m 14秒55



<芸術祭書道展 人賞者一覧>





l年	
金賞	3名
銀賞	3名
銅賞	6名

2年	
金賞	3名
銀賞	3名
銅賞	6名

3年		
金賞	3名	
銀賞	3名	
銅賞	4名	

4年		
金賞	3名	
銀賞	3名	
銅賞	6名	

5年		
金	3名	
賞		
銀	2名	
賞		
	6名	
銅		
賞		

6年		
金賞	3名	
銀 賞	3名	
銅賞	6名	
	_	

<第19回佐野市小学校駅伝記録会> ★第3位 銅メダル (詳細は次号にて)

本校のホームページの閲覧数が伸びてきているので、うれしく思っております。 修学旅行や宿泊学習、遠足などの学校行事や日々の学校でのお子さんたちの様子など、できる だけ毎日更新しております。お時間のあるときに、ぜひご覧ください。

大伏小のホームページアドレスと QR コード http://www.schoolnet-sano.ed.jp/inubushi-e/

